

Europa nach dem Wahlschock: Wie rechts ist Europa?

Am 29. August 2024 lädt die Strategiegruppe Europa des Bundesnetzwerks Bürgerschaftliches Engagement zur Online-Veranstaltung ein.

»Europa nach dem Wahlschock: Wie rechts ist Europa? Konsequenzen für die Netzwerkarbeit

Dabei geht es um Positionen und Analysen aus Zivilgesellschaft und Wissenschaft. Die beiden Diskussionsfragen stehen im Kontext des Europawahlergebnisses:

- (1) Wer punktet bei der Jugend?
- (2) Bringt die Europawahl die Klimaziele ins Wanken?

Mit dabei sind Kirstin Weis, Geschäftsführerin des Deutschen Bundesjugendrings, und Elena Hofmann, Koordinatorin für EU-Politik beim DNR - Deutscher Naturschutzring e.V.

Moderiert wird die Veranstaltung von Frank Heuberger, Senior Berater Europapolitik, der die Europaarbeit im BBE mit aufgebaut hat.

Die Veranstaltung wird online durchgeführt. Die Zugangsdaten werden nach der Anmeldung zur Verfügung gestellt.

| | | |
|-----------------------|---------------------------|----------------------|
| Termin: | Veranstaltungsort: | Veranstalter: |
| 29.08.2024, 09:30 Uhr | online | online |

Weitere Informationen:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfNWEKO_2EjgtqmSSWL6gn6GME6fystubNHh_012C5PP023MA/view



Kalender



Homepage